



#### めざす生徒像

- ・追んで挨拶ができる生徒 ・自ら追んで学習や部活動に励む生徒 ・思いやりがあり奉仕のできる生徒 ・きまりや約束と守れる生徒
  - でよりは到れど何れる互後に身が健康でたくましい生徒

#### ◎志高く 自主的に行動し 成長を続けられる 生徒の育成

☆住 所 ☆電 話 匝瑳市今泉 5323-3

0479-67-2415

☆Eメール

nosakatyu-1@bz04.plala.or.jp

☆野栄中 HP http://www.sosa.ed.jp/nosaka/



4月12日(水)の6校時に**第一回の避難訓練を実施**しました。今回は地震、津波を想定した訓練で、各教室からグラウンド、屋上の順で避難しました。どの学年も「静かに、素早く避難」を意識して行動できました。

校長講評として

「南海トラフ地震等、今後大きな地震が起こる可能性はある○訓練のための訓練にせず、実際に起きた時に対応できるよう意識する○自分の命を守ることが最優先だが、中学生は場合によっては小さな子供や高齢者の命も守れるようになってほしい」という話をしました。

その後の振り返り活動では、多くの生徒が当事者意識を持つことの大切さや、周りの人を救える人になりたいといった頼もしい意見が多く書かれていました。自分自身の生命及び身体の安全について、自ら考え、行動できる態度を養うという目的を十分達成できたと思います。

#### 盛り上がった新入生歓迎会

4月13日(木)の6校時に新入生歓迎会が体育館で行われました。生徒会本部役員から学校生活及び生徒会組織についてパワーポイントを活用し丁寧な説明がありました。後半は2、3年生の部活動紹介があり、作品紹介や日々の練習の様子、ユーモアあふれる発表など、各部の工夫が凝らされていました。1年生の発表を見る姿勢、また2、3年生の他の部活の発表を拍手や温かい声援で盛り上げる等、大変良い雰囲気で行われていました。目的である「新入生の不安を取り除く」「先輩として、部員の一員として自覚を持つ」がしっかり達成できた素晴らしい会でした。企画運営をした生徒会本部役員の皆さんの自主的な行動、各部活動の皆さんの一生懸命な取組は野栄中の良い伝統を新たに作ってくれたと思います。

### 盛りだくさんの1日でした

4月21日(金)は、授業参観等が行われ、大勢の保護者の皆様に来校していただきました。保護者が教室に入っての授業では、多少の緊張感はあったようですが、職員の得意な授業?が展開されました。複数のクラスで道徳の授業が行われ、自分の考えを元に友達の意見を聞いて深く考える場面がありました。残念だったのは支援学級で行われた軽スポーツ「ボッチャ」が見られなかったことです。保護者との試合もあったそうで、終了後に生徒に感想を聞いたところ「楽しかった」と満足そうな様子でした。その後PTA総会、学級・学年PTA、部活動保護者会と保護者の皆様には約4時間の長丁場となり本当にお疲れさまでした。特にPTAの総務役員の皆さんは総会の準備、運営にご協力いただき感謝申し上げます。校長挨拶では次のお話をしました。

- ①「本校の教育活動について知ってほしい」 各便り、ホームページなどで学校の活動について情報発信していきます。学校が何を大切にし、どんな 活動を行っているかご理解願います。
- ②「みなさんの力をお貸しください」 PTA 役員や、各行事の参加など、なんでも結構ですので、みなさんのお力をお貸しください。お一人 お一人の力が大きな束になり、本校の教育を支えます。みなさまの目配り、心配りが本校の教育活動を さらに充実させます。よろしくお願いします。

## 新入生歡迎会















# 授業参觀。PTA総会等







